

E

Editorial

Tareas regionales para la recta final

Desde el gobierno fijaron prioridades para próximos meses. Sería positivo materializarlas

Al cumplirse tres años de gobierno del Presidente Gabriel Boric, varias han sido las evaluaciones. Como es lógico -y ocurre en todas las administraciones- desde el oficialismo destacan logros y enumeran cumplimientos; mientras que desde la oposición se pone énfasis en promesas pendientes. Un análisis de Fundación Ciudadanía Inteligente habla de sólo un 37% de cumplimiento de las tareas iniciadas; mientras que los parlamentarios han llamado la atención respecto de la deuda social que todavía persiste en materia de seguridad, salud y educación. Más allá de esas apreciaciones y observando el plano regional, el delegado presidencial Jorge Alviaal enumeró en entrevista con www.soyvaldivia.cl algunas prioridades sobre las cuales avanzar en el tiempo que queda y sobre las cuales es importante poner atención, para que los meses finales tengan cierre adecuado. Mencionó particularmente el puente Cochrane de Valdivia, cuyos montos exceden largamente los presupuestos disponibles y sobre el cual se ha activado una campaña ciudadana que ya realizó una primera incursión en Santiago. También el Hospital de La Unión, que se encuentra en consulta indígena y sobre el cual pronto deben tomarse definiciones para iniciar su construcción. Además incluyó los largamente esperados accesos a Valdivia, que no fueron licitados con la Ruta 5Sur Temuco-Río Bueno (frente a la cual surgió una polémica por la oposición de la comuna de Los Lagos al baipás en esa zona) y deben evaluarse separadamente.

Otro proyecto pendiente es el Museo de Arte Contemporáneo (MAC), cuyos terrenos deben ser expropiados a la UACH para que se pueda realizar inversión pública y recuperar el edificio, hoy abandonado. Además, también con la Universidad Austral debe materializarse la compra de un terreno para la construcción del nuevo Hospital Base de Valdivia; en el mismo predio donde se produjo la polémica por otras áreas donde se construirán viviendas sociales. Son varias las propuestas en las cuales avanzar. El tema fue tratado en reunión con todos los seremis y debiera marcar la impronta del trabajo en esta recta final, la cual también estará marcada por la instalación del nuevo ministerio de Seguridad. Es de esperar que se logren pasos significativos, sin descuidar las necesidades de la comunidad.